

### **Beschlussvorschlag:**

1. Der Stadtrat beschließt als Standort für die Neuerrichtung des Leistungszentrums für den Nachwuchs des Halleschen Fußballclubs e.V. das Areal westlich der Karlsruher Allee im Stadtteil Silberhöhe, auf den Rückbauflächen innerhalb des 7. Wohnkomplex.
2. Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung mit der notwendigen Planung, der Beantragung eines Ersatzneubaus für das Leistungszentrum gemäß der Richtlinie Hochwasserschäden Sachsen-Anhalt 2013 und den weiteren Bearbeitungsschritten.

### **Finanzielle Auswirkungen:**

Die Standortfestlegung hat keine direkten dauerhaften finanziellen Auswirkungen.

Geplant ist eine einnahme- und ausgabenneutrale Finanzierung aus der Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Beseitigung der Hochwasserschäden 2013 (Richtlinie Hochwasser Sachsen-Anhalt 2013).

Für die erforderlichen Gutachten und das Bebauungsplanverfahren sind ca. 50 T€ erforderlich.

**PSP-Element: 3.42101.05**

**Sachkonto: 52117777**

**Personelle Auswirkungen:** keine